
第５回 おーラジ放送番組審議会議事録 

開催日時 平成 30 年 12 月 6 日（木）10 時 00 分～11 時 30 分  

開催場所  小山市水道事業 2F 会議室 

 

委員出席   審議委員総数 ８名 

出席委員数  ４名 

 

■出席委員（敬称略）  

小森谷 昌利 会長（小山市総務部長）進行 

片岡 三夫 委員（小山市消防本部 危機管理監） 

大橋 千枝子 委員（消費者友の会 理事） 

細井 眞樹子 委員（おやま男女共同参画の会 副会長） 

 

※欠席委員 

添野 雅夫 委員（小山市教育委員会 教育部長） 

沼尾 定男 委員（小山警察署長） ※代理出席 星野 松夫（警務課長） 

中村 崇人 委員（小山農業協同組合 企画管理部長） 

尾林 正人 委員（小山商工会議所 事務局長） 

 

■放送事業者側出席者 

宇和嶋 則夫 おーラジ 局長（テレビ小山放送 取締役事業本部長） 

加藤 善   おーラジ 局長代理（テレビ小山放送 放送部次長） 

狐塚 沙也香  おーラジ パーソナリティ 

 

【会議進行内容】 

1.開会 

2.局長あいさつ 

3.報告 

（1） おーラジ運営状況報告 

【加盟店・クライアント数報告】資料参照 

【放送報告】資料参照 

【警報】資料参照 

【地震】資料参照 

（事務局）9/4、9/30 については台風接近に伴い、延長放送（午後９時～午前６時）を行っ

た。11/27 に震度３の地震があったが、開局後初めての大きめの地震だった。だから慣れて

いないという事もあり、対応が不十分な部分があったので改善していきたい。 

【防災ラジオ】資料参照 
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（2）１周年記念事業、アンケート結果報告 ※アンケート資料参照 

（事務局）当日は抽選会場の外に溢れるくらいにリスナーの方が来場した。当日会場に来て

いただいた方にアンケートを実施した。 

（委 員）アンケートの回答者は女性が多いものだが、結果を見ると男性の回答者が多く、

特徴が出ている。 

（事務局）仕事中にカーラジオで聴いている方が多いものと思われる。 

（委 員）メッセージ送信者の性別とか年代別のデータはあるのか。 

（事務局）集計をとっていません。 

（委 員）年齢別にみるとどの年代のリスナーが多いか？ 

（事務局）３０代４０代が多いです。 

（委 員）１０代の方が夜 19～21 時の時間帯に聴いているのが驚きです。 

（事務局）例として、実際に小学３年生が送ってくれている。親と共に番組を聴いており、

親の携帯を借りてメッセージを送信している。 

（委 員）２０代のリスナーが昼間の時間帯が多いのはどういう事なのか。 

（事務局）推測だが、ラジオが好きな人が聴いているのかと思う。年齢によって、ラジオを 

よく聴く時間帯特徴が出ているので今後の番組にいかしていきたい。 

 

4．議事 

（1）放送番組の審議 

審議対象番組について各委員より放送聴取の感想・意見・疑問点等を挙げていただき、他の

委員と意見を交わす形式にて議事を進行した。必要に応じて放送事業者側出席者が説明・回

答を行った。 

 

①審議番組「よるラジ OYAMA20 時台（平成 30 年 10 月 29 日㈪放送）」 

    ※パーソナリティ：飯島和雄 

 

（委 員）夜の番組を初めて聞いたが、落ち着いたトーンでよかった。声の感じから優しい 

人だと思った。下調べをすごくされているなと思った。 

（委 員）内容は面白かった。ただ、トーンがずっと一緒だから少しもの足りなく感じる部 

分もあった。蛍の話をされていたが、説明・表現について、もう少し紹介して欲 

しい部分をあったがよく取材をされていると感じた。 

（委 員）他と比べると話すテンポがゆったりしている。スポーツ、時事ネタいろいろな話 

をされていたが、内容を絞ったほうが聴きやすいと感じた。 

（委 員）落ち着いて聞けた。そのまま眠りにつける。でも暗い印象も受けた。 

（委 員）短時間で話題がコロコロ変わる部分があったが、一つの内容に的を絞ってもよい

のではないか。 

（委 員）おーバスをよく利用しているという話をされているが、おーバスの企画をやって 

みたらどうか。 
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（事務局）飯島が自身で企画し放送している。今回は４路線目。 

（委 員）企画の内容が事前にわかると聴く方が多くなると思うので、検討してほしい。 

（委 員）バスの具体的な情報を入れると更によい情報になるのではないか。 

 

②審議番組「You ラジ 16 時台(平成 30 年 11 月 22 日放送) 

    ※パーソナリティ：町田彩香 

  

（委 員）市場のお祭りの話だったが、祭りの賑わいが伝わってこなかったのが残念。 

（委 員）リポート中のパーソナリティのあいづちが良くない。パーソナリティは口を挟ま 

なくていいのではないかと思う。「ん～」が良くない。 

（委 員）聞く人によっては不快感を感じる方がいるのではないかなと思った。 

（事務局）リポーターから話掛けられた時だけ返せるようにしたい。話に介入しすぎないよ 

うにしていきたい。 

（委 員）仕事しながら聞き流すのだったら気にならないのかもしれない。 

（委 員）列車情報等は必要としている方が多いと思うので良かった。。 

（委 員）列車情報は小山市発着のものだけでなく、京浜東北線などの乗り換えの情報があ 

り助かった。 

5．その他 

おーラジに関してのご意見、ご質問 

 

（委 員）近所の郵便局に行ったらおーラジを流れていた。ほかのお店でもそういうことが

あるのか。 

（事務局）おーラジをかけてくださっているお店が他にもある。とてもありがたい。 

（委 員）リスナーを増やす策として、駅の自由通路など、人が集まる場所で放送を流すと 

いうのは有効ではないか。 

（委 員）防災ラジオの販売は地域性などがあるのか？ 

（事務局）ありませんが、購入者宅まで電波が届かないところもあった。 

（委 員）災害時に、防災ラジオを持っているからラジオの情報を聴いていれば安心だと 

思わせないように注意喚起をお願いしたい。 

（委 員）台風の接近時の臨時放送を聴いたが、夜中を通して頑張ってくれた 

（事務局）リスナーの安心感につながるので、今後もやっていきたい。アプリの聴取者を確 

認すると、台風の時はかなりの人数が聴いている。 

（委 員 地震の時の対応について、台本などは用意してあるのか？ 

（事務局）地震の大きさに分けて、原稿を用意してある。 

（委 員）万が一の時のおーラジの対応について、番組内で話してもと思う。 

 

6．放送番組審議会の次回開催について 

次回の番組審議会は 2 月の後半で調整し、開催することを全員一致で承認。 
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委員意見 

・開催曜日は早めに決まっていれば、調整ができる。 

・午前中はできれば避けてほしい。 

・小山市議会があるで、２月 27 日、28 日あたりを希望。 

 

 


